

Conventum 169^e



COMITÉ ORGANISATEUR

AVANT :

Marc-André Blain, responsable,
Kate Johansson

ARRIÈRE :

Sarah Guibault, Lili De Grâce,
Jérôme Blais, Étienne Cloutier,
Célane Dodier Cote

Le 30 novembre dernier avait lieu le conventum du 169^e cours. Huit ans après le préconventum, cette journée tant attendue avait enfin lieu. « Tant attendue », en effet, puisque près de 100 billets d'entrée ont trouvé preneur. Voici, en rafale, le fil des événements de cette soirée mémorable.

14 h

Les festivités ont débuté avec une visite guidée offerte aux proches des membres de la cohorte. Habilement tenue par MM. Jean-Pierre Fabien et Michel Blain (128^e cours), cette visite a permis aux familles de visiter ou revisiter autant les nouvelles installations que les plus anciennes du Collège, le tout parsemé de plusieurs histoires et anecdotes partagées par les guides.

16 h

Quoi de mieux que la Vieille Chapelle comme lieu d'accueil pour officiellement donner le coup d'envoi du 169^e conventum! Rappelons qu'à l'époque, c'est dans ce lieu mythique que les festivités de la rentrée du 169^e s'étaient en partie tenues avec un spectacle des Cowboys Fringants. Cocktails et bouchées en main, tous ont pu apprécier les talents musicaux de David Caron, Julien Couture, Maxime Cormier, Jolyane Hamelin et Kate Johansson avec quelques prestations sous le thème des années 2000. Rien pour ménager les plafonds déjà fragiles de notre Vieille Chapelle !

S'en est suivie une brillante animation menée par Lili De Grâce et Jérôme Blais. C'est sur un ton humoristique et avec une pointe de sarcasme bien dosée que nos deux animateurs ont redonné vie à de vieilles anecdotes, et ce, pour chacun des anciens (sans exception ... bravo Jérôme) et même certains profs présents lors de la soirée (Julie Laporte, Annie Lafleur, Cynthia Lizotte, Martin Dudemaine, Martin Tessier, Étienne Villeneuve et Marc-André Blain).



Par la suite, Sarah Guibault nous a offert sa version au piano de la Place des grands hommes, question de faire monter l'émotion et de se rappeler à quel point le temps passe vite.

18 h

La soirée s'est poursuivie dans la « salle de récré » où tables hautes, bar, photomaton et « food truck » attendaient les invités. Des écrans géants diffusaient en continu des archives photos et vidéos de notre secondaire, question d'alimenter les discussions et de déterrer les vieilles histoires du 169^e. La trentaine, la bedaine, les morveux, l'hypothèque étaient au cœur de plusieurs discussions bien malgré nous.

21 h

Vers la fin de soirée, tous étaient invités dans le corridor A du 4^e étage pour un « toast » à saveur de bulles, pour ensuite procéder à l'incontournable signature du dôme du CLA.

23 h

Les anciens ont quitté le Collège pour se diriger vers le bar Saint-Maurice, question d'étirer le conventionum le plus possible et de poursuivre les infatigables discussions.

Le 169^e conventionum est une réussite qui a, entre autres, été possible grâce aux partenaires suivants :

- > PCMC - Plomberie Chauffage Maxime Croteau Inc.;
- > TCJ - Cabinet Therrien Couture Jolicoeur;
- > Machina - Agence marketing;
- > Lub Express - Services de changement d'huile et mécanique.

Un merci particulier à Manon St-Hilaire, Sophie Paulin et Hans Glaude pour le déroulement de la soirée ainsi qu'à Marc-André Blain pour l'organisation et les précieux conseils.

169e

